潦

学 校 だより 令和5年5月19日② 校 長 室 発 行



河内小 HP

全国·県学力学習状況調査 4/18 実施

6年生が全国調査、3~5年生が県調査を受けました。6年生は粘り強く最後まで取り組んでいました。昨年は、難しい問題を解くことをあきらめてしま

っていましたが、最後の問題までしっかり考えていたので、 無回答がありませんでした。最上級生としての自覚が芽生え ていて、頼もしくなっています。こらからもこの引き締まった 気持ちを大切にして過ごしてほしいです。



◆*◆ 縦割り班の紹介 ◆*◆

4月 24 日に、縦割り班が決まりました。河内小は、取組や掃除、学習活動でも縦割り班で過ごしています。1年生を迎えて、先輩たちが優しく関わってくれています。7つの班に分かれて、話し合いをして、目標も決めました。これも12人の6年生が、全体を引っ張ってくれています。



●5月8日から、新型コロナ感染症が 5類感染症になり、学校での対策も

変わりました。基本的には、季節性のインフルエンザと同様の対応になります。感染症の予防のためには、換気や手指消毒(手洗い)は有効なので続けますが、学校での生活がのびのびできるように工夫しながら取組ます。



●校庭のタイヤを撤去しました。

校内の安全点検で課題だったため、市教委に依頼して整備しました。長年遊んでいた遊具がなくなったのは寂しいですが、児童の安全を第一に考えて対応ました。





* | 年生を迎える会*

6年生が計画してくれた「1年生を迎える会」は、クイズやゲームで盛り上がりました。1年生は、インタビューを受けて、自分の好きな食べ物や好きなことを伝えてくれました。また、クイズに答えながら河内小学

校のことを知ることもできました。 縦割り班で、楽しく交流ができたと 思います。上級生たちが優しくサポートしてくれている様子が、とても微 笑ましい河内っ子の姿です。

ボランティア紹介

5月8日に、今年もお世話になる地域の方々の紹介式をしました。毎日の登下校の見守りや年間に20回以上開いてくださる「読み聞かせ」、また、学校と地域をつないでくださっている方々の代表を紹介しました。

昨年、『河内小学校地域学校協働本部』を設置したので、3人の推進員の方が、活動を支援するコーディネートをしてくださっています。今年も子どもたちの"こんなことがやりたい"という気持ちを大切にしながら、サポートしてくださいます。取り組みについては、通信等で紹介しますので楽しみにしてください♪



交通安全教室



5月9日に交通安全教室がありました。岡山県の交通安全協会と落合駐在所からも指導に来ていただき、学年に合わせて講習をしてくださいました。

1、2年生は、横断歩道の渡り方を教えてもらいました。道路に飛び出したり、ふざけたりせず、横断歩道を渡る時には

よく確認をするように注意を受けました。実際に 信号機を見ながら渡る練習もしてみましたが、み んな上手に渡ることができていました。

3年生以上は、自転車の乗り方を指導してもらいました。自転車の運転時のルールやマナーを教えてもらって、実習をしながら学ぶことができました。

ヘルメットの着用は、全ての自転車利用者の努力 義務になりました。こういった機会に家族みんなで交通安全 について、話をしてください。また、毎日の登下校の安全のた めに、見守りのご協力もよろしくお願いします。

